



COMENZÓ LA CAPTURA FOTOGRAFICA PARA LA TNE.

Comenzó la captura fotográfica para la TNE

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) lanzó la campaña temprana de captura fotográfica que permite obtener la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE).

El proceso de captura fotográfica temprana se realizará directamente desde dispositivos electrónicos mediante una aplicación web compatible con diversas plataformas, in-

cluyendo Windows, macOS, Android, iOS y HarmonyOS. Este aplicativo online permitirá la captura de imágenes a través de la cámara frontal y posterior de los dispositivos electrónicos, asegurando un registro completo y preciso de la identidad del estudiante.

Esta campaña está especialmente dirigida a estudiantes que ingresan por

primera vez a la Educación Superior y busca facilitar el proceso desde el momento de la matrícula.

Desde Junaeb indicaron que la aplicación web, que no es descargable sino online, será compatible para tablets, smartphones y computadores, a través de los sistemas operativos Windows, MACOS, Android, IOS y HarmonyOS.

El uso de esta aplicación

no tiene costo. Una vez matriculados, los estudiantes deben chequear, en su casa de estudios, si están correctamente inscritos en el sistema TNE, puesto que este costo ya debiese estar incluido en la matrícula. Si no es así, se deberá realizar el pago directamente en la casa de estudios.

Los estudiantes deben tener consigo su cédula de identidad vigente. Al capturar la fotografía de dicho documento mediante el navegador web, se incorporarán de inmediato los datos personales del alumno/a que lleva a cabo el trámite. ☺